

Lettre du Saint-Père à S. Em. le cardinal Langénieux

A Notre cher Fils Benoît-Marie Langénieux, Archevêque de Reims, cardinal-prêtre de la Sainte Eglise Romaine, du titre de Saint-Jean devant la Porte Latine.

LÉON XIII, PAPE.

Cher Fils, salut et bénédiction apostolique.

Au mois de février dernier, Nous avons déjà adressé à Notre Vénéral Frère, l'évêque de Liège, des lettres par lesquelles Nous manifestions notre joie au sujet du Congrès Eucharistique qui va se célébrer au mois d'août prochain dans la ville de Lourdes. Comme nous l'avons fait entendre, sous les auspices de la Mère de Dieu, dont l'assistance est si assurée en ce lieu aux fidèles accourant de partout, Nous avons tout à espérer de ce Congrès pour le progrès et la propagation du culte eucharistique. Comme pour rehausser la splendeur de ces assises, on désire que Nous désignons quelqu'un qui les préside en Notre nom, Nous avons pensé à vous, cher Fils, à vous que plus d'un titre appelle à cet honneur. En effet, d'un côté, votre nom reste glorieusement attaché au Congrès Eucharistique tenu à Jérusalem ; d'un autre côté, lorsque vous étiez évêque de Tarbes, vous avez, en un court espace de temps, donné de multiples témoignages de votre dévotion envers la Vierge de Lourdes. Appelez donc, en Notre nom, les faveurs du ciel sur le prochain Congrès. Et, pour que la charge que Nous vous confions soit accompagnée des grâces et des consolations les plus abondantes, Nous vous accordons de tout cœur, à vous et à tout le Congrès, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près de Saint Pierre, le 18 mai 1899, 22e année de Notre Pontificat.

LEON XIII, PAPE.